

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問⑤ 郡山市/柳沼様

クリクラを始めたのはいつですか？
6月頃です。震災後しばらくはペットボトルの水を買っていたんですけど、買うのも捨てるのも大変でした。友人がクリクラを「良いよ」と言つので、まずはお試しキャンペーンを始めました。決めたのはむしろ主人の方なんです。震災前から水を買う派でしたから。私は水道の水とそんなに違わないんじゃないかなと思っていましたが、実際美味しいですよね。今は、時々水道の水を飲んで「味が違うな」と思いました。

クリクラを始めたのはいつですか？

6月頃です。震災後しばらくはペットボトルの水を買っていたんですけど、買うのも捨てるのも大変でした。友人がクリクラを「良いよ」と言つので、まずはお試しキャンペー

ンを始めた。決めたのはむしろ主人の方なんです。震災前から水を買う派でしたから。私は水道の水とそんなに違わないんじゃないかなと思っていましたが、実際美味しいですよね。今は、時々水道の水を飲んで「味が違うな」と思いました。

クリクラですか？

す。それに、ペットボトルをお料理に使うと1本すぐなくなるじゃないですか。ジャーっと出てくれるの

は、とても楽です。ペットボトルのお水は安いんですが、手間やストレスを考えたら、値段だけの問題

じゃないですね。

お米を炊くのも

水を勧めたりします。水とお湯をまぜて、好きな温度にして飲んだり。隣に住んでいる父も、晩酌の水割り用に水を取りに来るようになりました(笑)。やっぱり美味しい

みたいですよ。私自身は、毎朝白湯を飲むのを日課にしているんです

が、いちいちお湯を沸かさなくていいのはいいですね。友達も興味があるよう

うなので、時々勧めて

水を勧めたりします。水とお湯をまぜて、好きな温度にして飲んだり。隣に住んでいる父も、晩酌の水割り用に水を取りに来るようになりました(笑)。やっぱり美味しいみたいですよ。私自身は、毎朝白湯を飲むのを日課にしているんです

が、いちいちお湯を沸かさなくていいのはいいですね。友達も興味があるよう

うなので、時々勧めて

ます。子供たちは、ジュースを買わ

います。お野菜をゆでるのにも使い

ます。子供たちは、ジュースを買わ

います。



配達してもらえるのは
助かります。

留守でも決まった場所に
置いてもらえます。



ペットボトルの面倒が 一気に解決しました。